



令和5年度

志和池小だより

第1号

令和5年5月2日
都城市立志和地小学校

ごあいさつ

校長 田爪 隆敏

この度の人事異動により、大王小学校から参りました。志和池小学校の「よき伝統の継承」を念頭に、「創意・工夫による改善」を図りながら、未来に向けた「新たな伝統の創造」を目指していきたいと考えています。

新年度が始まり、すでに1ヶ月が経過しましたが、毎朝の子ども達の元気のよいあいさつに、気持ちの良い1日をスタートできます。小学生だけではなく、中学生も元気よくあいさつしてくれます。地域の皆様、保護者の皆様の温かい見守りにより、子ども達が育まれていることを実感します。このような「よさ」や「強み」を生かして、「志和池小ならではの教育活動」を展開し、保護者や地域住民の皆様の信頼と期待に応えられる「開かれた学校づくり」を進めていきたいと思えます。

よろしくお願いいたします。



しっかりならべるかな

4月11日に入学したばかりの1年生も、3週間が経ち、もうすっかり小学生です。登校班で、上級生の言うことを聞きながらしっかり並んで登校しています。

授業中も、しっかり先生の話の聞きながら学習をしています。体育の学習でも、しっかり並ぶことができるようになりました。

志和池の「宝」をさがして

4月28日(金)は楽しい春の遠足。

6年生は、志和池地域を巡ることにしました。今後、志和池地域のことについて学びを深めていくのです。

今回は、志和池古墳、科長神社、志和池城跡、田の神、そして志和池の名の発祥地の蓮池をグループごとにウォークラリーをしました。

志和池城跡では、「私の家が城の中に立っていたんだ」と新しい発見をした児童もいたようです。

「地域のことを自分との関わりで考える」よい機会になったと思います。

今後は、丸野小学校とも連携し、志和池の「宝」を探していきます。

また、他の学年においても、地域の教育資源を最大限活用した教育活動を進めていきたいと考えていますので、地域の皆様、御協力をお願いいたします。



保護者の皆様

いよいよ、楽しみな大型連休に入ります。連休中は、子ども達が安全に過ごせるよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。特に、「車」の事故、「水」の事故がないよう十分ご注意ください。また、自転車のヘルメット着用が努力義務化されましたので、御家庭においてもヘルメットの着用について話し合ってみてはいかがでしょうか。

ICT活用推進モデル校

本校は今年度、県のICT活用推進モデル校に指定されました。タブレットPC等を活用した授業について実践を進め、11月(予定)に、広く授業公開する予定です。